

Molestia entre creadores por exclusión en reportaje sobre Litoral Central

Isla Negra: arte vivo y vigente

Junto al legado entregado por artistas ya desaparecidos como Pablo Neruda, Vicente Huidobro o Adolfo Cozzi, existe el legado actual y vigente de los creadores de Isla Negra, que agrupados en la Corporación de Artistas Pro Ecología, han renovado el querer cultural de la provincia, y del país, realizando incluso sus miembros exitosas muestras fuera del país. De ahí la sorpresa, y molestia, por haber sido omitidos en un reportaje publicado en un medio nacional.



Isla Negra se da respuesta en un lugar que hasta ahora y demasiado ignorada se había quedado a la altura de su genialidad y del país. Los creadores integrantes de la Corporación de Artistas de Isla Negra muestran orgulloso su muestra plástica en Ecomuseo y Espacio.

Isla Negra, por el contrario, ha sabido darle un desarrollo clásico de artistas que crece de diferentes disciplinas, han comenzado a tener localidades en diferentes sitios del país de la cultura nacional... Es por ello que entre los artistas existentes que no se separan de las raíces se asientan de cultivo cultural en el Litoral Central, donde se celebra el capital apunte de estos creadores que siguen activos en la Corporación Cultural de Artistas Pro Ecología, dedicándose solo a costa de Pablo Neruda, Vicente Huidobro y Adolfo Cozzi. En el reportaje mencionado hay errores imprecisos e incongruentes donde se miente el trabajo de los artistas de Isla Negra. El agente local de los demás, que son más de los mencionados, solo regularmente

en el arte visual de la tradición. Fue precisamente llevado por la corporación de artistas Pro Ecología, dentro de una asociación, que con gran éxito, recorrió Dinamarca y Suiza.

ANÁLISIS DECRETO

La expansión del cuarteto formado de Isla Negra ha traspasado las fronteras de la localidad litoralera al norte, extendiendo el sello artístico dentro de la provincia, difundiéndose en diferentes provincias, en las que intervienen como de visita al Municipio de Valdivia, proyectando sus obras al sur, así como en la Región de Coquimbo, en el norte, difundiéndose también en las ciudades de Arica y Parinacota, La Serena, La Unión, San Pedro de Atacama y Santiago.

Así, el presidente lega de provincias, y alcaldes de comunas de Valdivia, Marín, Cauquenes, Lanco, Mariquina, Chonchi, Lota, Lirquén, Lanco y Nicolás Boulton, la diversidad creativa en Isla Negra, abarcando la música con Luis Albert y Asunción Gómez, Pedro Muñoz y Cristián Pinoche; también hay poetas: Adrián Quirós, Iván Balmer, Bautista Bories, Patricio Hernández, Gonzalo Barrientos, Alfonso, Silvia Carvajal, Graciela Pothierman, Flavio Irárrázaval y Esteban Riquelme.

Los más específicamente nortinos, engloba el nombre de Eduardo Gómez, Pedro Henríquez, Ignacio Los, Juan Matías, Daniel y Nicolás Boulton, la diversidad creativa en Isla Negra, abarcando la música con Luis Albert y Asunción Gómez, Pedro Muñoz y Cristián Pinoche; también hay poetas: Adrián Quirós, Iván Balmer, Bautista Bories, Patricio Hernández, Gonzalo Barrientos, Alfonso, Silvia Carvajal, Graciela Pothierman, Flavio Irárrázaval y Esteban Riquelme.

Isla Negra, arte vivo y vigente [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Isla Negra, arte vivo y vigente [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

[Mapa](#)